



## Presseinformation

# Radio 88.6 mit Abstand höchste Reichweitzugewinne aller Radiosender in Österreich<sup>1</sup>

*Wien, 25. Juli 2024 – Im aktuellen österreichischen Radiotest kann Radio 88.6 nicht nur mehr als eine halbe Millionen Hörer:innen halten, sondern im Vergleich zum Vorjahr sogar 154.000 Hörer:innen<sup>1</sup> dazugewinnen!*

Damit baut Radio 88.6 seine Position als drittgrößter Radiosender Österreichs<sup>2</sup> mit 446.000 Hörer:innen<sup>2</sup> in der werberelevanten Zielgruppe der 14-49 Jährigen aus.

Insgesamt hören täglich 584.000 Hörer:innen<sup>3</sup> den österreichischen Rocksender.

Im Osten Österreichs (Wien, Niederösterreich & Burgenland) setzt sich Radio 88.6 an die Spitze der Privatradios im Marktanteil<sup>4</sup> und ist damit die klare regionale Nummer 1.

<sup>1</sup> GfK Austria | Ankordata, RT 2023\_2, TRW, Gesamtösterreich, Mo-Fr, 10+ zu GfK Austria | Ankordata, RT 2024\_2, TRW, Gesamtösterreich, Mo-Fr, 10+

<sup>2</sup> GfK Austria | Ankordata, RT 2024\_2, TRW, Gesamtösterreich, Mo-Fr, 14-49

<sup>3</sup> GfK Austria | Ankordata, RT 2024\_2, TRW, Gesamtösterreich, Mo-Fr, 10+

<sup>4</sup> GfK Austria | Ankordata, RT 2024\_2, MA, Wien, Niederösterreich, Burgenland, Mo-Fr, 10+



Herausragend sind die Steigerungen der Marktanteile in den für Radio 88.6 neuen Sendegebieten Steiermark und Oberösterreich, in denen der Sender erst seit letztem Jahr auf UKW zu empfangen ist.

In der Steiermark konnte Radio 88.6 seinen Marktanteil im Jahresvergleich von 5% auf 10% verdoppeln<sup>5</sup>, in Oberösterreich in nur einem Jahr von 3% auf 9% sogar verdreifachen<sup>6</sup>!

„Vor kurzem haben wir die Schallmauer einer halben Million Hörer:innen<sup>3</sup> durchbrochen und jetzt konnten wir diesen Wert auch noch weiter ausbauen – unsere Freude über dieses unglaubliche Ergebnis ist riesig. Es zeigt, dass wir uns auf dem richtigen Weg befinden. Unser Dank gilt natürlich zuallererst unseren treuen Hörer:innen und dem gesamten 88.6 Team, das gemeinsam mit unserer Community den Schlüssel zum Erfolg bilden“, äußert sich Ralph Meier-Tanos, Geschäftsführer von Radio 88.6, erfreut über die neuesten Zahlen.

„Angesichts dieser Zahlen, vor allem aber auch dieser Zugewinne, bin ich einfach wahnsinnig dankbar und auch demütig. Wir sind ein Rockradio, das Programm von Fans für Fans macht und es ist schön zu sehen, dass das bei so vielen Menschen so gut ankommt. Gemeinsam rocken wir das Leben und das ist auch unser Versprechen für die Zukunft“, so Programmdirektor Thomas Korponay-Pfeifer.

Günther Zögernitz, Geschäftsführer der RadioCom, der Vermarktungsgesellschaft von Radio 88.6, ist begeistert von den aktuellen Entwicklungen. „Wir sind stolz darauf, Marktführer aller Privatsender im Osten Österreichs<sup>4</sup> zu sein. Mit der UKW-Erschließung der Bundesländer Steiermark und Oberösterreich bieten wir unseren Kund:innen nun eine noch größere Reichweite. Dies ermöglicht es uns, unseren Werbepartnern eine unschlagbare Werbeplattform mit einem enormen Zuwachs an Hörer:innen zu bieten. Die Möglichkeiten für effektive und zielgerichtete Werbung sind so groß wie nie zuvor.“

<sup>5</sup> GfK Austria | Ankordata, RT 2023\_2, MA, Steiermark, Mo-Fr, 14-49 zu GfK Austria | Ankordata, RT 2024\_2, MA, Steiermark, Mo-Fr, 14-49

<sup>6</sup> GfK Austria | Ankordata, RT 2023\_2, MA, Oberösterreich, Mo-Fr, 14-49 zu GfK Austria | Ankordata, RT 2024\_2, MA, Oberösterreich, Mo-Fr, 14-49



Radio Eins Privatradio Gesellschaft m.b.H., A-1190 Wien, Heiligenstädter Lände 29

**Fotos, Abdruck honorarfrei:**

Bild 1: Ralph Meier-Tanos (Geschäftsführer Radio Eins Privatradio Ges.m.b.H.)

Bild 2: Günther Zögernitz (Geschäftsführer RadioCom Wien.)

Bild 3: Ralph Meier-Tanos und Günther Zögernitz

Fotos ©Matthias Auer

**Nähere Infos unter:**

[www.radio886.at](http://www.radio886.at)

<https://www.facebook.com/radio886.at/>

**Rückfragehinweis:**

Thomas Korponay-Pfeifer

Radio Eins Privatradio Ges.m.b.H.

01/36 0 88 - 220

presse@radio886.at